



Forschungsgemeinschaft
Indien und Südasien e. V.
z. Hdn. Fakhar Chaudhry / Treasurer
Tannenhof 4
37127 Dransfeld
GERMANY

fold here

Please send this form to the FGI

SEPA-Lastschriftmandat*

Ja, ich unterstütze die Arbeit des Schatzmeisters.
Ich ermächtige (Wir ermächtigen) die Forschungsgemeinschaft Indien und Südasien e. V. (FGI) den von mir jährlich zu zahlenden **Jahresbeitrag gemäß Satzung** bei Fälligkeit einzuziehen. Zugleich weise ich mein (weisen wir unser) Kreditinstitut an, die von der FGI auf mein (unser) Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweise:

- Ich kann (Wir können) innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem (unserem) Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.
- Gläubiger-Identifikationsnummer der FGI: DE34FGI00000543527. Diese Nummer ist die eindeutige Identifikation (vergeben von der Deutschen Bundesbank) für den Einzug von SEPA-Lastschriften. Jeder Lastschrift-Beleg enthält diese Identifikation.

Meine Bankverbindung / My bank account

IBAN

BIC

Name of Bank

Ort, Datum / City, date

SEPA Direct Debit Mandate*

Yes I support the treasurer.

I authorize (we authorize) the Forschungsgemeinschaft Indien und Südasien e. V. (FGI) to direct debit my account for the **yearly payment of the society's annual subscription fee** at the settlement date. Together with this I give order to my credit institution to pay the direct debits drawn by the FGI on my (our) account.

Remarks:

- I (we) may claim for refunding a direct debit within eight weeks from the date of the direct debit. The conditions negotiated with my (our) credit institution are valid for refunding.
- The creditor identification number of the FGI: DE34FGI00000543527. This number is the unique identifier (issued by the Deutsche Bundesbank) for the SEPA direct debit scheme. Each direct debit slip will show this identifier.

Absenderangaben (Name und Adresse) / sender's data (name and address)

Unterschrift / signature



SEPA - Direct Debit Mandate

SEPA-Mandate for direct debiting of the FGI annual subscription fee given to the
Forschungsgemeinschaft Indien e. V.
z. Hdn. Fakhra Chaudhry / Treasurer
Tannenhof 4
37127 Dransfeld
GERMANY

Receipt for your own use / filing

date _____

IBAN _____

Name of Bank _____

BIC _____

*** Das SEPA-Lastschriftmandat kann in den folgenden Ländern genutzt werden:**

1 Staaten des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR)

1.1 Mitgliedstaaten der Europäischen Union: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Deutschland, Estland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Irland, Italien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Malta, Niederlande, Österreich, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Ungarn, Vereinigtes Königreich von Großbritannien und Nordirland sowie Zypern.

1.2 Weitere Staaten: Island, Liechtenstein und Norwegen.

2 Sonstige Staaten und Gebiete: Mayotte, Monaco, Schweiz sowie Saint-Pierre und Miquelon.

*** The SEPA:Direct Debit Mandate can be used in the following countries:**

1 Countries of the European Economic Community (EEC)

1.1 EU member states: Belgium, Bulgaria, Denmark, Germany, Estonia, Finland, France, Greece, Ireland, Italy, Latvia, Lithuania, Luxemburg, Malta, Netherlands, Austria, Poland, Portugal, Romania, Sweden, Slovakia, Slovenia, Spain, Czech Republic, Hungary, United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Cyprus.

1.2 Additional states: Island, Liechtenstein und Norway.

2 Other states and territories: Mayotte, Monaco, Switzerland and Saint-Pierre & Miquelon.